

St.-Martin-Senioren in Künzing und Altenmarkt

Der Herbstausflug führte die Senioren von St. Martin **Deggendorf** zu geschichtsträchtigen Orten im Osten des Landkreises. Die Gemeinde Künzing mit ihrem Museum Quintana,

die benachbarte Kirche St. Laurentius, eine der ältesten Sakralbauten im weiten Umkreis, und das barocke Wunderwerk der Asam-Basilika mit ihrer Frauenkapelle am Hof in Altenmarkt waren die Ziele.

Quintana-Museumsleiter Dr. Roman Weindl schlug mit seinen Besuchern einen zeitlichen Bogen über mehrere Jahrtausende. Auch der heilige Severin (um 410 bis 482), der nach den Römern in Künzing wirkte, findet sich mit einer Abteilung im Museum, besonders aber in der benachbarten Kirche St. Laurentius wieder.



Pfarrer Alfred Binder ließ in seiner unnachahmlichen Art die Deggendorfer am Leben des Heiligen teilhaben und zeigte die Reliquie des Severin im Seitenaltar.

Nach dem Mittagessens traf man in der Basilika St. Magdalena Altenmarkt auf Pfarrer Emanuel Hartmann. Hartmann verstand es, seine Zuhörer mit Hinweisen auf viele geniale Details der Künstlerbrüder strukturiert durch den Kirchenraum zu führen. – Im Bild: Die Ausflügler mit ihrem Kirchenführer und Hausherrn Pfarrer Emanuel Hartmann (r.). Text/Foto: Herbert Schüssler